

総括質問

本市議会では議案への質疑と、市政などを問う一般質問を合わせて行い、それを「総括質問」としています。今定例会では、14人の議員が総括質問を行いました。質問者の文責により質問と答弁の要旨を紹介します。★詳しい質問内容は、会議録をご覧ください。

清風クラブ



『夢ある未来』平塚を創る

片倉 章博 議員

中央図書館と南図書館

中央図書館の休館時期と改修期間を伺う。

教育長 中央図書館の休館は令和8年7月から10年1月までとなり、そのうち改修期間は8年10月から9年10月とし、開館は10年2月を見込んでいる。

問 南図書館の休館時期と改修期間を伺う。

教育長 南図書館の休館は7年2月16日から8年6月1日までとなり、そのうち改修期間は7年3月下旬から8年4月下旬とし、開館は8年6月2日の予定である。

問 休館期間中の代替施設の検討状況を伺う。

教育長 休館中の利用者サービスの影響を考慮し、南図書館と中央図書館の立地関係や利便性を踏まえ、駅周辺に代替施設の設置を検討している。設置にあたり、暫定的な施設であることから民間施設を借り上げ

中央公民館

問 平成24年度の耐震診断の結果を受け、耐震改修をしなかった理由を伺う。

教育長 同時期に平塚市民センターを休館し建て替える動きがあり、市民センターとの同時休館を避け、ひらしん平塚文化芸術ホール開館後の令和4年度に耐震改修に向けた劣化度等調査を行った。その結果に基づき、5年度に庁内で施設の在り方などについて検討した結果、多額の改修費用をかけてもバリアフリーなどの十分な機能向上を図ることができないため、現施設の改修は行わないこととしたものである。

問 6年2月策定の「平塚市行財政改革計画」に位置付けた「中央公民館のあり方の検討」の結果で、8年10月の休館が決まったのか

平塚駅周辺地区将来構想(素案)駅周辺のランドマーク

「落合かつひろ4期目の約束」の新たに取組む

主な施策に「中心市街地の再開発に合わせて、紅谷町駐車場のあり方を見直すとともに、駅周辺に図書館プラランチ(分館)や市民病院健診センターなど公共拠点の整備を検討します。」とあるが、現状を伺う。

都市整備部長 それぞれの公共拠点整備については、将来構想におけるフラッグシッププロジェクトの整備の中で検討するとともに、今後策定する「(仮称)平塚駅周辺地区アクシヨンプラン」を活用し、図書館などの公共機能を導入できる民間の開発事業の誘導を図ることを考えている。



『夢ある未来へ、あったかひらつか』

野崎 審也 議員

問 令和6年3月に第2次平塚市シティプロモーション指針が改定され、新スローガン「あったかひらつか」が策定され、10月には「あったかひらつか」のロゴマークが決定したが、スローガンに込められたま

ちのイメージを各事業にどう生かしていくのか伺う。

副市長 新スローガンに込めた「あたたかみ」「つながり」「多様性」「可能性」を市民や市外の人にも共感してもらえよう、職員研修や庁内通信などで全職員

に浸透させ、各課の事業で「あったかひらつか」と連動した事業展開を図っていく。

問 若い世代へのま

ちのイメージの発信が弱いと感じるが、「あったかスポーツ」などの情報発信をどう進めていくのか伺う。

副市長 「あったかひらつか」フォトキャンペーンを7年7月まで行う。「あったかスポーツ」にふさわしい写真を選び、本市の魅力を広げていきたいと考えている。

問 新スローガンやロゴマークについての市長の見解を伺う。

市長 人の温かさや気候が温暖など、本市のまちなみやロゴマークであるため、ぜひ活用していきたい。

新たな海の魅力づくり 海辺の総合公園

問 湘南海岸公園龍城ヶ丘ゾーン整備・管理運営事業の進捗状況を伺う。

副市長 令和6年7月に着工した海辺の総合公園の整備は7年秋のオープンに向け順調に工事などが進んでいる。新港や湘南ベルマーレひらつかビーチパークとつなげ、回遊性を向上させ

●委員会の活動● 行政視察の報告

議会では他自治体の先進事例を研究するため、行政視察を実施しています。9月定例会で承認を得た次の委員会が、閉会中に行政視察を行いました。

議会運営委員会 (11月14日～11月15日)

- 三重県四日市市…議会改革の取組について
- 三重県いなべ市…議会改革の取組について

総務経済常任委員会 (10月22日～10月23日)

- 福井県越前市…窓口のワンストップ化について
- 福井県敦賀市…農業事情と有害鳥獣対策について

※詳しい視察内容を記載した報告書は、平塚市庁舎本館8階の議会図書室や5階の市政情報コーナーでご覧いただけます。

市議会ホームページ

市議会に関する情報は、市議会ホームページからご覧になれます。



会議録検索のご利用を

市議会ホームページの会議録検索では、日程や発言者などから簡単に検索することができます。



企画政策部長 1454人の社会増加である。

問 20代、30代の転出入者数の推移を伺う。

企画政策部長 20代男性は3年までは転出超過だが、4年に転入超過に転じ、20代女性は4年までは転出超過だが、5年に転入超過に転じている。

住民税非課税世帯等給付金対応

問 令和5年、夏と冬に計10万円が給付されたが未支給者が約1500名いる。給付の工夫や対応を伺う。

福祉部長 冬の給付金では、未申請者へ勧奨通知を2回発送するなど働きかけを行った。また、夏の給付金を受給し、振込口座名義に変更がない場合はプッシュ型で支給を行った。

問 高齢者の地域との結びつきや声掛けなど地域社会の助け合いの見解を伺う。

福祉部長 一人暮らしの高齢者が住み慣れた地域で安心して暮らせるようきめ細かな見守り体制の構築や高齢者よる相談センターなどさまざまな地域資源の連携強化に取り組んでいく。